

Le Nicaragua accueille une rencontre sur le tourisme durable



Managua, 9 juillet, (RHC).- La 27^e réunion du Comité Spécial du Tourisme durable de l'Association des États de la Caraïbe, siège ce samedi au Nicaragua, en présence de délégués de 20 pays.

La codirectrice de l'Institut Nicaraguayen du Tourisme, Anasha Campbell, a rappelé que ce pays centraméricain a assumé le 19 janvier la présidence du Comité Spécial du Tourisme.

Elle a signalé que les autorités nicaraguayennes encouragent le tourisme durable dans le cadre d'une stratégie nationale qui tient compte de la population et qui met au centre l'être humain, ses mœurs et coutumes, ses traditions, sa culture et gastronomie, en plus des richesses naturelles.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/99488-le-nicaragua-accueille-une-rencontre-sur-le-tourisme-durable>



Radio Habana Cuba